

8640 Rapperswil

8640 Rapperswil

Sehr geehrte Frau [REDACTED]

Angesichts der künftigen Bedingungen im Zusammenhang mit der Pandemie, möchte ich mit Ihnen einen ermutigenden Gedanken teilen der Zuversicht für die Zukunft vermittelt. Leider sind wir offensichtlich noch nicht aus der Krise heraus. Dementsprechend sind Anzeichen zu erkennen, dass man die Situation leid hat und man fragt sich, wann und ob wir zur Normalität zurückkehren werden.

Obwohl viele Menschen mit guten Aussichten verschiedene Strategien vorschlagen, werden damit objektiv nicht die Bedürfnisse aller befriedigt. Andererseits schlägt unser Schöpfer die beste Lösung vor und hat dies für uns in der Bibel niedergeschrieben in Jeremia 33:6, wo man liest: "Ich bringe ihr Genesung und Gesundheit und ich werde ihre Bewohner heilen und ihnen im reichem Mass Frieden und Wahrheit offenbaren".

Können Sie sich vorstellen wie unser Leben schön sein wird, wenn Gott dieses Projekt realisieren wird? Vielleicht fragen Sie ich: wann wird das geschehen? Die Bibel antwortet auf diese und weitere Fragen welche wir uns stellen. Wenn Sie mehr dazu erfahren möchten, laden wir Sie ein unsere Seite jw.org oder können uns per Mail kontaktieren, [REDACTED] @hispeed.ch

Freundliche Grüsse